

Passus zu den öffentlichen Bekanntmachungen zur öffentlich-rechtlichen Vereinbarung Förderantragscluster nach Gigabit-RL 2.0 - Programm graue Flecken

*Das Regierungspräsidium Stuttgart hat die zwischen der Stadt Aalen und den Städten und den Gemeinden Heubach, Oberkochen, Böbingen und Mutlangen am 19.09. und 20.09.2023 abgeschlossene öffentlich-rechtliche Vereinbarung zur Bildung eines gemeinsamen Förderantragsclusters „Cluster Mitte“ zur Übertragung der Durchführung des Förderantragsverfahrens einschließlich der Ausbezahlung der Fördermittel auf die Große Kreisstadt Aalen gem. § 25 Absatz 5 i. V. m. § 28 Absatz 2 Nr. 2 GKZ mit Schreiben vom 27.09.2023 genehmigt.*